



Fauteuil «Swan» de Arne Jacobsen
pour Fritz Hansen, édition 2011









REPUBLIC OF **Fritz Hansen**[®]
WWW.FRITZHANSEN.COM
DESIGN: ARNE JACOBSEN
MADE IN DENMARK 2011



MADE IN DENMARK 11000111610

Fauteuil «Swan» de Arne Jacobsen pour Fritz Hansen, édition 2011.

Le fauteuil Swan avait été créé en 1958 par le designer Arne Jacobsen pour le lobby de l'avant-gardiste Hôtel Royal SAS à Copenhague. Le Swan ainsi font partie d'une série de meubles spécialement conçus pour l'hôtel. L'ambition du designer ayant été de recréer un «jardin moderne» aux formes sont arrondies et organiques.

La coque, faite en polyuréthane renforcé de fibre de verre est recouverte de mousse. Le piètement est composé d'une partie pivotante chromée et satinée sur un tube d'acier soudé. Les parties individuelles sont soudées et traitées avec du zinc mat.

The Swan armchair was created in 1958 by the designer Arne Jacobsen for the lobby of the avant-garde Hotel Royal SAS in Copenhagen. The Swan are part of a series of furniture specially designed for the hotel. The designer's ambition was to recreate a «modern garden» with rounded and organic shapes.

The hull, made of polyurethane reinforced with fiberglass, is covered with foam. The base is made up of a chromed and satin-finish swivel part on a welded steel tube. The individual parts are welded and treated with matt zinc.

Dimensions :

